



Dresden, 27.03.2024

Ostern 2024

Liebe Eltern,

heute soll Sie nach langer Zeit wieder ein Brief von mir erreichen. Die Pause ist dadurch begründet, dass ich mir die rechte Hand gebrochen hatte und sechs Wochen einen Gips tragen musste. Schreiben und Tippen war in dieser Zeit für mich ein Problem.

Der Frühling will nun mit aller Macht das Zepter übernehmen und so haben wir unsere Fenster entsprechend geschmückt. Viele kleine Projekte in den einzelnen Klassen beschäftigen sich mit diesem Thema. Nach den Osterferien am 11. April wollen wir einen Frühlingsputz organisieren und gemeinsam unser Schulgelände sowie das Schulgebäude reinigen. Vielleicht haben Sie auch Lust und Zeit mitzuhelfen? Wir würden uns über jede zusätzliche Hand freuen.

Das wäre auch eine gute Gelegenheit nachzuschauen, ob Sie Kleidungsstücke, Trinkflaschen, Schuhe oder andere Sachen entdecken, die Ihre Kinder in der Schule verloren haben.

Los geht es dann ebenfalls mit unserem Familienschulzentrum. Unsere neue Mitarbeiterin Frau Freier-Juhnke freut sich darauf Sie kennenzulernen. Am 18. April öffnet zum ersten Mal das Elterncafé – Zeit zum Zusammensitzen, Reden und natürlich Kaffee trinken. Schauen Sie doch einfach vorbei.

Obwohl wir uns als Schule mehr öffnen wollen, sind wir gleichzeitig darum bemüht, die Sicherheitsvorkehrungen im Vormittagsbereich weiter auszubauen. Fremde Personen haben im Schulgebäude nichts zu suchen. Deshalb bitten wir Sie, sich immer zuerst im Sekretariat anzumelden. Sie erhalten dann einen Besucherausweis, den Sie beim Verlassen der Schule wieder abgeben. So wissen wir immer, wer sich im Gebäude aufhält. Das gilt für die Zeit während des Schulbetriebs.

Die 93. Grundschule hat viel vor. Im Moment wird eine neue Webseite gestaltet, wir wollen uns auch nach außen mehr präsentieren und zeigen, welche gute Arbeit die Lehrkräfte unserer Schule leisten. Dazu brauchen wir Sie als Eltern ganz besonders. Achten Sie doch einmal ganz gezielt darauf, wie viele interessante Sachen Ihre Kinder in der Schule erleben. Ich glaube, es tut uns allen gut, wenn wir die positiven Seiten des Lebens intensiver wahrnehmen und uns darüber freuen. Das bedeutet nicht, dass Probleme unter den Teppich gekehrt werden. Sondern gemeinsam gehen wir die Lösung optimistisch an.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen und Ihren Familien eine wunderschöne Frühlingszeit, frohe Ostern, einen guten Abschluss des Ramadans sowie erholsame Ferien.

Herzliche Grüße

Kathrin Schmidt
Schulleiterin

